

## 雪像作り頑張っ！

〔1月20日・27日〕

さっぽろ雪まつり真駒内会場近くの地域の皆さんが同会場を訪れ、雪像作りに励む隊員に、缶コーヒーやカップラーメン、温かいそば・うどんを差し入れ、激励しました。



▲真駒内地区連合町内会



▲澄川地区連合会



▲澄川商店街振興組合

# ふれあい 写真館

## 大切な文化財を火災から守ろう

〔1月22日〕

1月26日の第49回文化財防火デーに合わせ、札幌市登録文化財の旧黒岩家住宅（旧簾舞通行屋）で、防火訓練が行われました。消防隊員など約30人が参加し、真剣な表情で訓練に臨みました。



▲万一の時に備えます

## おもちをついても火は付けません

〔1月28日〕

真駒内幼稚園で、防火を祈願した「防火もちつき」が行われました。園児たちは、みんなで作った119個のおもちを、区役所を訪れた人たちに配り、火の用心を呼び掛けました。



▲ヨイショ！ヨイショ！

## 幻想的なキャンドルの輝き

〔2月11日～14日〕

南区民センターを会場に、南区子ども会のリーダーたちが、スノーキャンドル作りを行いました。完成したキャンドルに火がともされると、美しい光を放ちました。



▲スノーキャンドルきれいだな

## 初めてのパソコン操作

〔2月5日～26日〕

定山溪小学校で、パソコンを使ったことのない地域の皆さんを対象にパソコン講座が開かれました。同校の職員が講師となり、初心者に分かりやすく指導しました。



▲パソコン操作できるかな